
Об открытии в Коломягах православной парик-
махерской объявило общество казаков «Ирбис».
Корреспонденты «ВП» не смогли пройти мимо
этого события и созвонились с идеологом этого
предприятия атаманом Андреем Поляковым,
чтобы задать ему несколько вопросов.

— Андрей Викторович, что такое православная парик-
махерская? Там будут стричь бороды?

— Нет, это обычный салон. Но для православных.
— А чем вызвано открытие такого заведения? Другие

парикмахерские вас не устраивают?
— Вы поймите, в России 86% — православные. При этом у

нас в городе существуют национальные культурные центры
некоренных народов, а русского национального культурного
центра нет.

— Вы простите, но, например, Дни славянской письменно-
сти и культуры отмечают сотни общественных религиозных
и светских организаций, которые так или иначе являются рус-
скими культурными центрами.

— Вы не понимаете, о чем говорите. Мы уже два года просим
у Смольного помочь нам создать такой центр, но пока никак. А
на рынках вы видите что творится? Кто торгует? А рынки, меж-
ду прочим, муниципальные. А кошерные рестораны? Сколько
их уже! Вот поэтому нужны православные учреждения. У нас
уже работает православное такси, сейчас парикмахерскую от-
кроем, будет ресторан, хотим сделать постоянную ярмарку.

— То есть мусульманина вы на ярмарку или в парикма-
херскую не пустите?

— Пустим, конечно. Но вряд ли он сам захочет прийти. Ведь
в зале будет звучать православное радио, а на стенах будут ви-
сеть иконы.

— Так стрижки тоже будут какие-то «православные»?
— Нет, обычные стрижки. Просто лично я хочу сидеть в крес-

ле именно в такой парикмахерской.
Пожелав атаману удачи, корреспондент «ВП» отправился в

православную парикмахерскую, которая открылась вчера. Ни-
какого православного радио, никаких икон там пока нет. Обыч-
ный салон. Разве что столы канцелярские, но зеркала и кресла
— как везде. Цены как у всех. Правда, единственная мастер Анна
Багдасарян даже не знала, что работает в православной парик-
махерской. Но потом появилась представитель казачьего об-
щества Олеся Шелуханова, которая подтвердила, что все так и
есть, просто атрибутику подготовить не успели, но в ближай-
шее время все будет сделано.

Михаил ТЕЛЕХОВ, фото Натальи ЧАЙКИ
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ПРО...

Тарифы на электричество в Петербурге с 1 июля 2015 года могут возрасти на 1,2 — 1,4 рубля за
кВт/ч. Такие цифры указаны в законопроекте, подготовленном Федеральной службой по тари-
фам. Сейчас горожане платят по ставке от 2,47 до 3,53 рубля за кВт/ч.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

БЕЗ ПАНИКИ!

Окончание. Начало на 1-й стр.

КАК ЗАЯВИЛИ в прессслужбе, ограни
чение установлено с целью сохранения то
вара для социально незащищенных слоев
населения, так как в последнее время уча
стились случаи скупки дешевой гречки в
гипермаркетах сети для ее последующей
перепродажи по завышенной цене.

Наша газета уже сообщала о том, что
торговля заблаговременно предупредила
потребителей о повышении цены на греч
невую крупу, объяснив это тем, что на Ал
тае и в Сибири выдался неурожайный год
для этой культуры и поставщики начали
поднимать отпускные цены. По данным
Петростата, за две недели цены на гречку
в магазинах выросли на 5,2 процента.

Гречка: не больше пяти пачек в одни руки
В то же время во многих магазинах греч

ка продается еще по старым ценам, так как
на складах торговых сетей скопились за
пасы этой крупы.

По мнению нашего эксперта, сопредсе
дателя Союза потребителей РФ Анатолия
Голова, ограничения, введенные торговой
сетью на продажу крупы, незаконны и про
вокационны. С юридической точки зрения
ценник является публичным договором, в
соответствии с которым продавец обязу
ется по заявленной цене продать любое
количество товара покупателю. Действия
торговой сети, которая якобы печется о
малоимущих покупателях, по словам Ана
толия Голова, не улучшают, а ухудшают си
туацию, так как сеют панику и вызывают
ажиотаж.

…СТОЛИЦУ
В ГАТЧИНЕ

Жители Ленинградской области не хо
тят, чтобы в Гатчине была столица регио
на. Таковы результаты соцопроса, прове
денного областным правительством.

На специальной странице в опросе по
участвовали 2214 человек, из которых 901
(41%) выступил за, а 1167 (53%) — про
тив.

Губернатор Александр Дрозденко в
свое время высказался по поводу того,
чтобы разместить центральные органы
управления регионом в Гатчине. Однако
позже он изменил свое мнение.

…СЕВАСТОПОЛЬСКИЙ
СКВЕР

Создание Севастопольского сквера на
пересечении Туристской и Мебельной
улиц нецелесообразно.

Об этом говорится в ответе админист
рации Приморского района на обраще
ние местных жителей. Чиновники подчер
кнули, что эта территория зарезервиро
вана под строительство паркингов, отде
ления полиции и транспортной развяз
ки.

Напомним, что инициативная группа
предлагала установить в зеленой зоне
«памятники вежливым людям, патриоту
А. М. Чалому и жителям Севастополя».
При этом ее представители ссылались на
то, что в районе перекрестка Туристской
и Мебельной улиц не хватает скверов.

…БЮДЖЕТ

Бюджетнофинансовый комитет петер
бургского ЗакСа единогласно одобрил
поправку губернатора в проект бюджета
на 2015 год.

Георгий Полтавченко предложил от
корректировать бюджет, увеличив дохо
ды бюджета на 11 млрд. 400 млн. рублей,
а расходы — на 16 млрд. 400 млн. рублей.
Рост доходов запланирован за счет акци
зов на нефтепродукты и федеральных
субсидий. Увеличение расходов про
изойдет за счет возведения новых дет
садов и транспортного строительства.

…МАНЕЖ

Комитет по государственному контро
лю, использованию и охране памятников
(КГИОП) отказался включить в реестр па
мятников Гарнизонный манеж на Гусар
ской улице в Пушкине. Теперь здание сня
то с охраны. Это решение согласовано Со
ветом по сохранению культурного насле
дия.

Гарнизонный манеж был построен в на
чале XX века и входит в комплекс строе
ний лейбгвардии Гусарского полка.

…ОГРАНИЧЕНИЯ

На целый год — с 17 ноября 2014 года
по 15 ноября 2015 года — ограничивает
ся движение транспорта по Рыбацкой
улице от Большого пр. П. С. до Малого пр.
П. С., а также от Рыбацкой до Ижорской
улицы.

Также, как сообщает Государственная
административнотехническая инспек
ция, в связи с работами по прокладке
электрокабеля с 17 ноября по 14 декабря
ограничивается движение транспорта в
Кронштадте по Петровской ул. от Крас
ной ул. до ул. Комсомола.

ОДНАКО!

В Петербурге открылась
православная

парикмахерская
АВТОР ИДЕИ ПОДЕЛИЛСЯ

С «ВП» ПОДРОБНОСТЯМИ

Православный
парикмахер Анна

Багдасарян
и первый посетитель.

— Вопросы перепродажи товара — это
дело не торговой сети, а контрольных и
правоохранительных органов. Дело ма
газина — торговать и при этом не накру
чивать цены, — считает эксперт. — Ко
нечно, можно подать в суд на сеть, но
вряд ли ктото возьмет на себя столь хло
потное дело, тем более что в последнее
время суды не накладывают штрафы на
нарушителей, когда дело выигрывают
организации потребителей. Раньше су
ществовала практика взимания штра
фов, половина которых шла на погаше
ние расходов потребительским органи
зациям. Сейчас эта практика фактичес
ки отменена.

Светлана ЯКОВЛЕВА




